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近日新疆棉花事件引起社會各界的關注，這
是國際環境發生重大變化所出現的又一個新情
況。對於這件事情，我們一方面看到國家推出
雙循環戰略的重要性；另一方面，也要因應新
環境而作出相應的對策。作為民族品牌的經營
者，更應審時度勢，抓住機遇，化危為機，乘
勢而上，為國家經濟發展和提升廣大人民群眾
的生活品質而作出積極的貢獻。

由於特殊的氣候及地理位置，新疆歷來是全球
棉花的重要生產地區，其產量佔中國的八成及全
球的兩成，是紡織服飾業及棉製品的關鍵原料產
地，其中長絨棉更以其高品質被譽為世界三大頂
級棉花之一，許多服飾大廠及名牌產品的原料皆
使用新疆棉。近年來，西方某些反華勢力發起「圍
堵中國」的惡潮，凡是來自中國的原料或產品都
被這些勢力用有色眼鏡來「審視」。為了迎合西
方勢力在涉疆問題上打壓中國的需要，某個美國
智庫聲稱，光是2018年，就有超過57萬的維吾爾
人，「被迫」下田摘棉花，甚至受到「嚴密監控」
云云。去年10月，瑞士良好棉花發展協會竟然根
據一些捕風捉影的報道，就認定新疆人持續遭受
「強迫勞動」，一些所謂的「國際名牌」產品就
公開聲明拒絕使用新疆棉。很顯然，所謂的「新
疆棉事件」就是西方某些反華勢力為了在全球範
圍內，以經濟手段圍堵中國而挑起的一齣鬧劇。

事實上，所謂強迫新疆維吾爾人下田摘棉花的
指稱全屬謠言。據了解，目前在新疆早就大規模
推廣機械化採摘棉花，其中北疆普及率高達九成

以上。當然，邊遠、小塊棉田手工
採摘棉花也有其需要，在棉花收穫
季節，聘請一些棉農下田。但是，
這純粹是經濟行為，與正常的打工
沒有什麼區別。良好棉花發展協會
在內地的辦事處也發表聲明指出，
他們根本沒有看到有被強迫下田摘棉花的事情，
證明該協會的指責是毫無根據的。

由於良好棉花發展協會不再對新疆的棉花進行
認證，對於新疆棉花市場造成了一定的影響。但
是，國家現在正大力推動以國內大循環為主體、
國內國際雙循環互相促進的新發展格局，從整個
棉花進出口市場的情況來看，由於中國本身市場
對棉花的需求也很大，每年總需求接近800萬噸，
而國產總量只有不到600萬噸，還要進口一部分的
棉花。外國品牌不要新疆這麼好的棉花，那就留
給我們自己用吧，這樣還可以減少對外國棉花的
進口。至於某些外國品牌不用新疆棉，要退出內
地的市場，那就更是它們的自我選擇了。

對於中國服裝品牌的經營者來說，這將是一個
新的發展機遇。目前內地的著名服裝品牌已經具
有與國際大品牌一較高下的實力，只要再做好一
些，就能夠全面滿足廣大人民群眾日益增長的需
求。我們一方面要支持包括新疆棉在內的國產原
料，另方面，要根據市場的需求，進一步做好產
品的質量、設計、包裝、銷售等環節，全面提升
中國品牌的吸引力和影響力，相信「新疆棉事件」
之後，將會迎來中國品牌的更全面振興。

人心思治盼走出困局 落實決定聚焦發展
全國人大通過完善香港選舉制度的決定，「撐全國人大決

定 完善選舉制度」連線在短短11天內，已有超過238萬人
參與聯署簽名，顯示支持人大決定民意昭昭，人心所向。市
民已經受夠了無日無之的政爭內耗，受夠了黑暴禍港的日子，

也受夠了反中亂港政客攬炒議會、癱瘓香港的惡行。廣大市
民力撐全國人大決定，反映市民殷切期待香港盡快撥亂反正，
止息政爭實現良政善治，更反映市民希望全面落實「愛國者
治港」後，能夠切實解決香港的經濟民生困局。
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有一位年僅八歲、就讀小二的同學看到簽名街
站，主動上前表達支援，並一邊簽名一邊高呼「我
要支持國家！」吸引附近路經市民讚好。也有青年
學生簽名支持「愛國者治港」，認為這是天經地
義。從特首、司局長、行會成員、立會議員、人大
代表、政協委員、政商社團領袖到普通市民，都藉
着簽名表達希望香港撥亂反正的呼聲。

反映人心厭亂人心思治主流民意
在香港有超過兩百萬人聯署的議題目前只有兩個：

一是去年的支持落實香港國安法；二是這次支持人大
完善香港選舉制度的決定。相對而言，支持香港國安

法比較容易理解，當時的香港飽受黑暴摧殘，市民
安全受到嚴重威脅，令市民明白到訂立香港國安法、

以法制亂的必要性。現在黑暴已經潰不成軍，但依然
有238萬名市民出來支持完善選舉制度，當中主要是
反映人心厭亂、人心思治的社會氛圍。支持香港國安
法是為了止暴，支持完善選舉制度為的卻是長治。

現在黑暴雖然消退，但這種泛政治化的歪風和亂
象不徹底消除，暴亂將難以完全杜絕。市民對於香
港的政治對立和亂象已經感到極為厭煩，不希望見
到香港社會陷入日復一日的內鬥撕裂之中。中央出
手完善香港選舉制度，確保全面落實「愛國者治
港」，既是為了堵塞選舉漏洞，終止香港的政治亂
象，確保香港特區依法施政和有效治理，也是為了
維護香港的繁榮穩定和長治久安。這個大方向正回
應了香港主流民意的呼聲。

悠悠萬事，民生為大。不論是回歸前後，民生永遠

都是香港最大的政治，是社會最大的公約數。200多
萬名市民出來支持全國人大決定，反映的是民心思治，
盼望香港可以重回正軌的訴求，求發展、求穩定、求
安樂正是香港社會最大的民意，市民經過這些年的政
治動盪，終於明白到「利莫大於治，害莫大於亂」這
個顛撲不破的道理，知道必須修補香港選舉漏洞，必
須由真正為香港利益設想，為國家利益服務的人治港，
才會真正為市民謀福祉。市民支持全國人大決定，就
是認同落實「愛國者治港」，有利於「一國兩制」行
穩致遠和香港長治久安，更有利於聚焦發展經濟、改
善民生，幫助香港走出困局。

建制派責任重大反對派要改弦易轍
在全國兩會期間，中共中央政治局常委、國務院副

總理韓正表示，在實施香港國安法制亂、完善香港選
舉制度堵塞漏洞後，香港就要花大氣力解決經濟民生
的深層次問題，更特別點名提到住屋問題。韓正的講
話，反映中央對香港民生問題有充分的掌握和了解，
完全理解香港社會的訴求。中央完善香港選舉制度，
就是希望藉此止息政爭，為香港社會集中精力發展經
濟、改善民生創造前提條件，讓各界可以集中精力，
為市民福祉籌謀。

隨着香港選舉制度的完善，市民理所當然要求特區
政府及建制派能夠交出成績，切實解決各項經濟民生
問題，特區政府及建制派都要有力地回應市民的訴求，
交出一份市民滿意的考卷。反對派也應看清民心向背，
攬炒對抗，此路不通，唯有回到愛國者、建設者路
上，真正為市民服務，反對派才有出路。

全國人大「311決定」落實
「愛國者治港」根本性原則，
堵塞香港選舉制度漏洞。中央

主動出手，充分考慮了香港特區的實際情
況，目的是讓香港重回「一國兩制」的初心
與正軌，讓「一國兩制」行穩致遠，有利促
進香港的長期繁榮穩定。人大常委會審議香
港基本法附件一及附件二，並落實相關細則
後，我期望特區政府全速做好本地修例工
作，以完善未來一年的三場選舉，令香港社
會由亂及治，邁向長治久安的康莊大道。

「311決定」規定選舉委員會由1,200人增
至1,500人、立法會議席由70席增至90席、
增設候選人資格審查委員會等。全國人大常
委會審議基本法附件一及附件二，涉及特
首、立法會產生辦法和表決程序，交由立法
會修改本地法律完成整個程序。正如國務院
港澳辦常務副主任張曉明所說，此舉猶如對
香港選舉制度做一次「微創手術」。我認為
這是一次拔除存在既久的瘀血的機會，特別
是教育界及法律界，必須正本清源，防止
「港獨」思潮禍延下一代。

增加選舉委員會和立法會的人數，必定令
選委會及立法會具備更廣泛的代表性和民意
基礎，賦予選委會提名及選舉產生立法會議
員的職能，更可確保立法會運作暢順和穩

定，切實提高特區政府管治效能。猶記得回
歸初年，選舉委員會也曾選舉產生部分立法
會議員，運作暢順，當選人均屬愛國愛港之
士。因此今次中央重新構建選委會，優化選
委會的規模及產生辦法，合情合理，合法合
憲，令香港的民主可以更有序、健康地向前
發展。

全國人大決定還規定，增設候選人資格審查
委員會，負責審查並確認選委會委員候選人、
行政長官候選人和立法會議員候選人的資格，
這更是貫徹落實「愛國者治港」的定海神針，
阻止反中亂港勢力進入政權架構，體現中央撥
亂反正的決心，回應香港主流民意。放諸四海，
要求管治者愛護自己的國家，不但是基本的政
治倫理，更是天經地義之事。

在過去一段日子，鄉議局與二十七個鄉事
會在各鄉舉辦支持全國人大決定的簽名活
動，看到每個鄉民的簽名，我深切感受到二
十七鄉對中央及時撥亂反正的真心擁護，亦
感受到各行各業對黑暴攬炒的深惡痛絕。

日前，「香港各界撐全國人大決定完善選
舉制度連線」總共收到238萬個市民簽名，足
見民意之浩蕩，勢不可擋。貫徹落實「愛國
者治港」的根本原則，可以讓香港社會重回
正軌，集中精力發展經濟，改善民生，開啟
香港長治久安的新篇章。

人大決定開啟香港長治久安新篇章
劉業強 港區全國政協委員 新界鄉議局主席 立法會議員（鄉議局）


